



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. IVÁN ESPINOSA DE LOS MONTEROS Y DE SIMÓN, D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS, D. ANTONIO SALVÁ VERD, D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL y D. EMILIO JESÚS DEL VALLE RODRÍGUEZ en su condición de Portavoz y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado miércoles 29 de julio, la cuenta de Twitter del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación (en inglés) realizaba una publicación sobre un <<viaje>> de la ministra Arancha González Laya al País Vasco. Como si se tratase de un viaje a un país extranjero.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

← Tweet



Spain MFA ●
@SpainMFA

MFA @AranchaGlezLaya begins her trip to the #BasqueCountry with a visit to @LazpiurSLU and #Wolfratex, two companies from #Gipuzkoa which have spared no effort in the production of masks in record time, in a sustainable manner and investing in R&D.

Traducir Tweet



146K reproducciones

21:22 · 29 jul. 20 · Sprout Social

A esta desafortunada publicación, debemos sumar las declaraciones de la propia ministra durante su comparecencia del 9 de junio en la Comisión de Reconstrucción en el Congreso de los Diputados. Éstas fueron sus palabras:

<<Tengo una gran simpatía por las cuestiones transfronterizas porque en mi vida he vivido siempre en regiones transfronterizas. Nací en una región transfronteriza, entre España y Francia, he vivido en una región transfronteriza, entre Bélgica y Holanda y Alemania, y más recientemente entre Suiza y Alemania>>.

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

gpvox@congreso.es

C.DIP 49496 10/08/2020 12:38



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Es importante señalar que, a pesar de las declaraciones de la ministra, San Sebastián -ciudad en la que nació-, no es zona transfronteriza, al encontrarse a más de 30 kilómetros de la frontera con Francia. La localidad de Irún, por ejemplo, sí lo sería, al limitar directamente con el país galo.

Estas declaraciones, junto al citado tweet del propio Ministerio, ponen de relieve, la necesidad de advertirle tanto a la ministra de Exteriores en particular, como al Gobierno en su conjunto, el artículo segundo de nuestra Carta Magna que establece la << *la indisoluble unidad de la Nación española, patria común e indivisible de todos los españoles*>>.

PREGUNTAS

- 1- ¿Por qué en el tweet se destaca el viaje de la Ministra al País Vasco, de igual forma - *begins her trip...* - que si visitase a un país extranjero como Turquía o Grecia?
- 2- ¿Cuál es la definición de zona transfronteriza para el Gobierno?
- 3- ¿Cuál es el motivo por el que la ministra afirma que <<nació en una zona transfronteriza>>, cuando San Sebastián no lo es?
- 4- ¿Comparte la ministra, y el Gobierno en general, lo establecido en el artículo segundo de la Constitución Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 10 de agosto 2020.

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

D. Iván Espinosa de los Monteros y de Simón
Portavoz del GPVOX.

D. Alberto Asarta Cuevas
Diputado del GPVOX.

VºBº Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunto GPVOX.

D. Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez
Diputado del GPVOX.

D. Víctor González Coello de Portugal
Diputado GPVOX.

D. Emilio Jesús del Valle Rodríguez
Diputado GPVOX.

D. Antonio Salva Merde
Diputado GPVOX.